Для посещения большинства стран мира первым шагом в планировании поездки является оформление въездной визы. Российская Федерация не является исключением из этого правила: для въезда на территорию России всем иностранным гражданам в обязательном порядке также необходимо пройти процедуру получения визы. Въездные российские визы выдаются в посольстве или консульствах Российской Федерации по месту жительства заявителя. Основанием для выдачи служит официальное приглашение МИД РФ или приглашение туристической фирмы, имеющей МИДовскую аккредитацию. 

Оформление российской визы для иностранных граждан может обернуться значительной тратой времени и сил – впрочем, как и получение выездной визы для россиян. Особенно вдумчиво нужно подойти к выбору типа визы, поскольку от этого зависят тип приглашения, стоимость визы и перечень предоставляемых документов. Неправильно оформленный тип приглашения – к примеру, деловое приглашение для туристической визы – может усложнить получение въездной визы. Избежать этого можно, обратившись в российскую туристическую компанию. 

Клиенты, оформившие в нашей компании бронирование гостиницы, экскурсионную программу, могут заказать визовую поддержку для получения въездной визы. Сотрудники визового отдела помогут Вам выбрать тип приглашения, оформят все документы – Вам останется лишь зайти в российское консульство в своей стране. С нашей помощью получить визовое приглашение намного проще, нежели заниматься этим самостоятельно!

Step One: Get an Invitation
Категория визы в Россию должна соответствовать предполагаемой цели визита иностранного гражданина в страну. На первый взгляд, все понятно. Но в реальности туристы, желающие посетить Россию, затрудняются с подбором визы. Какое приглашение и виза нужны, если иностранный гражданин едет навестить любимую бабушку, хочет зарегистрировать брак или же является специалистом высокого класса, направленным в командировку? А как быть, если любимая бабушка – дипсотрудник? Мы поможем выбрать визу, которая нужна именно вам. 

Step Two: Prepare the Documents 

Для получения приглашения вам нужно предоставить следующие документы:

1. Заполненная анкета.

  Анкета для получения туристической визы 

  Анкета для получения деловой визы

2. Четкая ксерокопия паспорта. 

3. Письмо от компании, в которой работает приглашаемый об основном виде деятельности, заверенное печатью.

Также нужно указать следующие сведения: 

  Гражданство; 

  Место работы за рубежом (полное название организации); 

  Адрес и телефон места работы; 

  Должность; 

  Государство постоянного проживания (страна и регион); 

  Государство рождения (страна, место); 

  Даты визита; 

  Города посещения (не более 5 городов); 

  Место получения визы (страна и город); 

  Место предполагаемой регистрации. Деловое приглашение возможно оформить через: 

· ПВУ ГУВД (Паспортно-Визовое Управление г.Москвы), в этом случае распечатывается бланк приглашения, который в оригинале должен быть представлен в Консульство РФ за рубежом для получения визы. 

· МИД РФ (Департамент консульской службы), в этом случае приглашение возможно отправить по телексу напрямую в Консульство РФ, и для получения визы вместе с пакетом документов достаточно сообщить номер дела.


Туристический ваучер оформляется в офисе нашей компании и пересылается вам по факсу и в Консульство той страны, где будет получена виза. 
Важно: при запросе на многократное приглашение необходимо предоставлять копии предыдущих виз в РФ, если такие имелись. 

Step 3: Apply for a Russian Visa
Для оформления визы иностранному гражданину нужно предоставить в российское консульство следующие документы: 

  Приглашение. 

  Действующий заграничный паспорт, действительный не менее 6 месяцев по выезду из Российской Федерации. 
В случае выдачи обыкновенной частной визы в связи с необходимостью въезда в Российскую Федерацию для экстренного лечения либо вследствие тяжелой болезни или смерти близкого родственника срок действия паспорта не должен истекать ранее окончания срока действия визы. В случае выдачи учебной или рабочей визы срок действия паспорта не должен истекать ранее чем через 1,5 года с даты начала действия визы. 

  Консульскую анкету в двух экземплярах, заполненную и подписанную.
Анкета заполняется на государственном языке страны пребывания дипломатического представительства или консульского учреждения Российской Федерации, либо на русском языке, либо на английском языке. 

  Фотография — 3х4 см, черно-белая либо цветная, с четким изображением лица анфас без очков с затемненными стеклами и без головного убора. Исключение - иностранные граждане, для которых постоянное ношение головного убора является обязательным атрибутом их национальной или религиозной принадлежности, при условии, что иностранный гражданин изображен в таком головном уборе на фотографии в паспорте. 

Список российских консульств можно посмотреть здесь.
Before visit most of the countries, the first step in the trip planning is to get an entrance visa. In Russian Federation there are the same rules – to enter Russian territory all foreign citizens must complete a visa procedure. Entry Russian visas are issuing in Russian embassies or consulates according to the applicant’s place of residence. Ground for issue is official MFA RF (Ministry of Foreign Affairs of Russian Federation) invitation or invitation from touristic company, which has MFA accreditation. 

Getting Russian visa for foreign citizens can be a significant waste of time and energy – as well as getting exit visa for Russian citizens. You should pay special attention to the choosing of visa type because the type of invitation, the price and the list of providing documents depend on it. If you will complete the invitation incorrect – for example, business invitation for touristic visa – it can complicate the issuing of entrance visa. You can afford it by applying to Russian touristic company.

Customers who had reserved a hotel, an excursion program in our company can order a visa support for getting entrance visa. Staff members of visa department will help you to choose invitation type and will fill all documents – you will need only to visit Russian consulate in your country. With our support it is much easier to get a visa invitation then to do it yourself!

Step one…

The Russian visa category should answer the purpose of foreign citizen’s visit. At first sight it is clear. But in fact tourists wishing to visit Russia have difficulties with choosing visa type. What kind of invitation and visa one needs if foreign citizen is coming to visit his beloved grandmother, wants to marry or he is a detached high-class specialist? And what to do if beloved grandmother is a diplomatic staff member? We will help you to choose that type of visa you need.

Step two…

To get an invitation you need to provide following documents:

1. Filled up form.

· Form for touristic visa

· Form for business visa

2. Good passport copy.

3. A letter from visiting person’s employer company about primary activity affixed with the seal.

Also following information is needed:

· Citizenship;

· Place of employment abroad (full name of the company);

· Place of employment address and telephone number;

· Appointment;

· Country of permanent residence (country and region);

· Country if birth (country, place);

· Visit dates:

· Cities of visit (not more than 5 cities);

· Place of visa issuing (country and city);

· Place of supposed registration. Business invitation you can get in:

· OPV CIAD (Office for Passport and Visas of Moscow city), in this case the invitation form is printed and should be provided in the original to Russian consulate abroad to get the visa.

· MFA RF (Department of Consular Service), in this case it is possible to send invitation via telex to Russian consulate and it is enough to provide the file number for getting visa and package of documents. 

Touristic voucher is forming in our company office and will be sent by fax to you and to consulate in the country, where visa will be issued.

Important: when applying for multiply invitation it is necessary to provide all former RF visas copies, if they exist.

Step 3…

To get a visa foreign citizen must provide Russian consulate with following documents:

· Invitation.

· Foreign passport, effective not less then for 6 months since the date of leaving the country.

In the case of standard private visa issuing for entering Russian Federation for immediate treatment or in the case of close relative’s severe illness or death the passport should be effective till the end of visa validity. In the case of educational or business visa issuing the passport should be effective not less then for 1,5 years since the visa validity start date.

· Consular form in duplicate filled up and signed.

Form is filling up in the RF diplomatic mission or consular office country of residence state language, or in Russian or English.

· Photo – 3*4, black-white or colour, with correct full face image without any headgear and dark glasses. Exception for foreign citizens, for which permanent wearing of headgear is a mandatory attribute of their nationality or religion, only if foreign citizen is wearing the same headgear at the passport photo.

The list of Russian consulates is here.
